



Unitarian Church of Montreal
Église unitarienne de Montréal
5035 boul. de Maisonneuve ouest
Montréal (Quebec) H4A 1Y5

We Need Each Other

These have been challenging, heartbreaking times, and I honestly don't know how I would have survived without all of you! The constant rhythm of spiritual community has been holding me together.

We've been here for each other. Through the supportive calls, and the care packages delivered with a distanced wave and a smile. Through the joy and relief of seeing everyone's face on Sunday morning Zoom screens, and on other days in small and large groups. We've been together in virtual vigils filled with candlelight, and at an all-too-brief physical gathering in Westmount Park.

This congregation has been a much-needed lifeline during the pandemic. Even when we forget to unmute ourselves online, or can't hear each other through our masks, we're still holding each other in our full and beating hearts.

If you need support in this time, please reach out to me, to anyone on our staff, or to the Caring Network. And if you can support others, give with all your heart, because our community's strength and well-being depend on each of us.

May you be held in the love and blessing of this essential community,

Rev. Diane Rollert



Unitarian Church of Montreal
Église unitarienne de Montréal
5035 boul. de Maisonneuve ouest
Montréal (Quebec) H4A 1Y5

Nous avons besoin les un.e.s des autres

Ces temps ont été difficiles et déchirants, et je ne sais vraiment pas comment j'aurais pu survivre sans vous toutes et tous ! Le rythme constant de la communauté spirituelle m'a permis de tenir le coup.

Nous avons été là les un.e.s pour les autres. Grâce aux appels de soutien et aux colis de soins personnels livrés avec un signe de la main distante et un sourire. Par la joie et le soulagement de voir le visage de chacun.e sur les écrans Zoom du dimanche matin, ainsi que les autres jours en petits ou grands groupes. Nous avons participé à des veillées virtuelles à la lueur des bougies et à un rassemblement physique trop bref dans le parc de Westmount.

Cette congrégation a été une bouée de sauvetage bien nécessaire pendant la pandémie. Même lorsque nous oublions de remettre le son en ligne ou que nous ne pouvons pas nous entendre à travers nos masques, nous nous serrons toujours les uns contre les autres, le cœur battant la chamade.

Si vous avez besoin d'aide pendant cette période, n'hésitez pas à me contacter, à contacter l'un des membres de notre personnel ou à contacter le Caring Network, notre réseau d'entraide. Et si vous pouvez soutenir les autres, donnez de tout votre cœur, car la force et le bien-être de notre communauté dépendent de chacun.e d'entre nous.

Puissiez-vous ressentir l'amour et la bénédiction de notre communauté essentielle,

La Révérende Diane Rollert